



LA VILLE
DE STAD



INVITACIÓN

Asamblea General 2025 de la Asociación Internacional de Ciudades Educadoras

Bruselas

19→21 marzo de 2025

Estimados miembros de la Asociación Internacional de Ciudades Educadoras,

Es un gran placer invitarles a la **Asamblea General de la Asociación Internacional de Ciudades Educadoras, que se llevará a cabo del 19 al 21 de marzo 2025, en Bruselas.**

Desde el siglo XIX, la educación y el aprendizaje a lo largo de la vida han estado en el centro de las prioridades de nuestra capital, porque la ciudad de Bruselas considera la educación como **un tema importante y una palanca, por excelencia, de desarrollo y emancipación.** Por ello, el Ayuntamiento siempre ha trabajado para desarrollar su propia red educativa municipal, a la que dedica la mayor parte de su presupuesto. Hoy, a través de nuestras 120 escuelas y bibliotecas, damos cobertura a todos nuestros conciudadanos, desde la educación infantil hasta la educación superior, pasando por la educación de adultos y la educación continua a lo largo de la vida. La ciudad de Bruselas también ha desarrollado **importantes políticas sociales, deportivas y culturales, particularmente en favor de la juventud, que son inclusivas y participativas.**

Durante su estancia en Bruselas, tendremos la oportunidad de presentarles numerosas iniciativas educativas, ofrecerles visitas de estudio y encuentros con profesionales. Estos días prometen estimular la reflexión y el debate.

Además, siendo Bruselas, una ciudad milenaria que alberga un rico patrimonio cultural, artístico y

arquitectónico, que va desde la Edad Media hasta nuestros días, desde el neoclasicismo hasta el *art nouveau* y el *art déco*, hemos preparado un programa lleno de descubrimientos. Finalmente, nuestra ciudad cuenta con más de 180 nacionalidades diferentes. La cohesión social, la solidaridad y el respeto están también en el corazón de nuestros proyectos, para seguir **siendo una ciudad en la que se vive bien; una ciudad que construimos juntos y en la que se practica el arte de vivir, que combina la amabilidad cotidiana, el humor y un toque de surrealismo**, que también tendrán oportunidad de comprobar.

Encontrarán el programa completo de estos días en el archivo adjunto y será un placer poder compartir nuestras experiencias educativas recíprocas, para aprender unos de otros, en beneficio de nuestros vecinos y vecinas.

¡Les esperamos en marzo de 2025!

Atentamente,



Faouzia Hariche

Concejala de Educación Pública,
Juventud, Recursos Humanos y
Primera Infancia



Philippe Close

Alcalde de Bruselas